

Carabineros instala vallas papales en el Congreso para evitar ambulantes

La general de la V Zona de Carabineros, Patricia Vásquez, se reunió con parlamentarios a pocos días de asumir en el cargo, oportunidad en que le explicaron la crisis que ha provocado el comercio informal en los alrededores del Parlamento.

Belén Velásquez
 La Estrella de Valparaíso

El comercio ambulante se ha convertido en un verdadero dolor de cabeza para las autoridades. En Valparaíso, especialmente, la problemática se ha extendido por diferentes puntos y ni el entorno del mismísimo Congreso Nacional se ha salvado, pues incluso las rejas de su perímetro se han convertido en verdaderas vitrinas donde los comerciantes ilegales exhiben sus mercaderías, algunas de dudosa procedencia.

MEDIDAS INICIALES

Por ello es que tanto desde el municipio como desde Carabineros se han anunciado planes o medidas a implementar para combatir el flagelo de los ambulantes que incluso han llegado a amedrentar a equipos de prensa por el solo hecho de mostrar el verdadero caos que significa el entorno del parlamento, la plaza O'Higgins y la ca-



CARABINEROS INSTALÓ VALLAS PAPALES EN EL ENTORNO DEL CONGRESO NACIONAL.

lle Uruguay.

Incluso los propios parlamentarios expresaron su preocupación por este tema, y en una reunión con la jefa de la V Zona Policial, general Patricia Vásquez, abordaron este problema.

Tanto el presidente del

Senado, José García Ruminot (RN) como la presidenta de la Cámara Baja, Karol Cariola (PC) propusieron una mesa de trabajo junto con la alcaldesa Camila Nieto y con la general de Zona de Carabineros, Patricia Vásquez para fijar una primera reunión a la brevedad.

También junto a la Delegación Presidencial de la Región de Valparaíso.

Sobre el particular, hace sólo unos días, el delegado regional Yanino Riquelme expresó: "Tenemos un trabajo en conjunto dentro del contexto de un plan general. En los próximos días volve-

remos a reunirnos y tomar medidas de ordenamiento y de recuperación del espacio público".

VALLAS PAPALES

Es en ese contexto que Carabineros de Valparaíso confirmó ya la implementación de algunas acciones de modo tal de evitar la instalación del comercio, al menos en ese sector.

En concreto, como una de las principales medidas para combatir el comercio ambulante ilegal en Valparaíso, Carabineros comenzó con lo que denominó la implementación de "nuevas estrategias policiales" para resguardar el orden y la seguridad de la ciudad.

En ese sentido, como primera medida, Carabineros procedió a enjear el perímetro del Congreso Nacional, donde estimaron es el "punto de mayor incremento del ejercicio del comercio ambulante informal".

"ES UN DESAFÍO"

"El comercio ambulante

claramente es un desafío que como Carabineros hemos enfrentado de manera permanente, y esa es la razón por la que se realiza un trabajo junto a otros actores para reforzar la labor preventiva y con ello orientar los servicios en aquellos puntos en donde hay mayores requerimientos", detalló el coronel Jaime Camps, Prefecto de la Prefectura de Valparaíso.

Camps explicó que el fenómeno del aumento de los ambulantes se da en relación al aumento de turistas y la población flotante que llega a la zona durante el verano.

"A raíz de ello, Carabineros, ha tomado las medidas correspondientes para controlar y fiscalizar el comercio, reforzando los servicios en el marco del Plan Verano Seguro 2025 con un aumento del contingente policial en la Región de Valparaíso con la finalidad de permitir una mayor capacidad operativa para perseguir los delitos".

Villa Alemana: quieto añuelo

